

De la Vigne au Vin

Au temps des vendanges.
Ah! verse encore..!



Exposition du 28 mai au 22 octobre 2011

De la Vigne au Vin.

Depuis les temps anciens, une riche iconographie célèbre le petit miracle que représente la naissance du grain doré sur le cep et sa transformation en vin qui réjouit le cœur de l'homme. Fresques et sculptures millénaires nous racontent déjà l'histoire de la vigne et des vins.

C'est à travers une magnifique collection de gravures et de cartes postales que la fondation Bolle a choisi de rappeler le travail, les coutumes qui constituaient, vers le début du XX^e siècle, cette viticulture si importante pour Morges. En contrepoint, les splendides photos contemporaines du jeune photographe morgien Mathieu Chollet suivent l'année vigneronne du domaine du Plessis à Vufflens-le-Château de la maison Bolle & Cie.



Gravures, cartes postales anciennes
et photos contemporaines de

Mathieu Chollet

<http://mathieuc.daportfolio.com>

Fondation Bolle

Exposition iconographique morgienne

Mardi et vendredi après-midi

de 15h00 à 18h30

le **1^{er} samedi du mois**

de 10h00 à 12h00 et 14h00 à 17h00

et sur demande.

Entrée libre